

Volkswagen acerca su nueva gama de vehículos eléctricos al público de Barcelona

El e-up!, el e-Golf y el Golf GTE estarán a disposición del público en la cuarta edición de este evento sobre movilidad eléctrica y tecnologías eficientes

El Expoelèctric Fórmula-e se celebra en Barcelona hasta el próximo domingo

Madrid, 17 de octubre de 2014 – Los principales exponentes de la movilidad eléctrica vuelven a darse cita en Barcelona con motivo de la cuarta edición del del Expoelèctric Fórmula-e, el mayor encuentro europeo sobre tecnologías eficientes aplicadas al mundo del automóvil. Fiel a su objetivo de liderar la movilidad eléctrica, Volkswagen es uno de los grandes protagonistas del evento, al que acude con su gama de modelos eléctricos e híbridos enchufables: el e-up!, el e-Golf y el Golf GTE. De ese modo, la movilidad eléctrica se acerca a los ciudadanos para que puedan comprobar en persona todas sus cualidades.

La cuarta edición del Expoelèctric Fórmula-e se celebra del 16 al 19 de octubre y repite escenario: el Passeig Lluís Companys de Barcelona. Durante el fin de semana, los visitantes no solo podrán ver expuestos los tres modelos eléctricos que presenta Volkswagen, sino que tendrán la oportunidad de realizar un test de conducción para experimentar las sensaciones al volante de un vehículo eléctrico o híbrido enchufable. El e-up!, el e-Golf y el Golf GTE son los mejores representantes de cómo Volkswagen aplica la tecnología de propulsión eléctrica a sus vehículos, y este evento es la mejor forma de conocer la movilidad del futuro.

Siguiendo su filosofía de evento abierto a los ciudadanos, el Expoelèctric Fórmula-e incluye actividades lúdicas y divulgativas para todos los públicos, siempre con la movilidad eléctrica como núcleo principal. Este año, también incorpora iniciativas como las e-Jornadas, un programa de actividades y conferencias dirigidas a profesionales del sector con el objetivo de debatir sobre el presente y futuro de la movilidad eléctrica.

También destacan actividades como la Ruta Eléctrica, donde más de un centenar de modelos eléctricos llegarán hoy hasta el Arco del Triunfo desde tres puntos distintos de Cataluña, y el e-Concert, que demostrará al público otra de las grandes virtudes de la propulsión eléctrica: la reducción del ruido emitido por los vehículos.

Crece la gama eléctrica de Volkswagen

e-up!, 100% eléctrico y 100% Volkswagen

El e-up! fue el modelo pionero dentro de la apuesta de Volkswagen por la propulsión eléctrica. Con un consumo de tan solo 11,7 kWh/100 km, es el vehículo eléctrico más eficiente del mundo. El e-up! entrega una potencia de 60 kW/82 CV y alcanza una velocidad máxima de 130 km/h, y ofrece una autonomía de 160 km, que puede variar según el estilo de conducción, la carga que se transporte y la estación del año.

e-Golf, 100% eléctrico y 100% Golf

Con hasta 190 km de autonomía con una única carga de la batería y un consumo medio de energía de solo 12,7 kWh por cada 100 km, el e-Golf es toda una referencia en su clase. La versión de propulsión eléctrica del modelo más exitoso de Europa se comporta en la carretera como cualquier otra versión de la gama equipada con motor de combustión, pero lo hace sin apenas generar ruido, y con emisiones cero en el escape.

Golf GTE, el GTI híbrido enchufable

Este modelo representa la convivencia ideal en un mismo modelo de dos conceptos aparentemente dispares en el mundo del automóvil: máximo ahorro y carácter explosivo. Con su tecnología híbrida enchufable equilibra a la perfección el motor TSI de gasolina y el propulsor eléctrico. Su autonomía máxima de 940 km (50 km en modo 100% eléctrico) es ideal para trayectos largos, pero a la vez rebosa deportividad con sus 204 CV. El consumo del Golf GTE puede bajar hasta los 1,5 l/100 km, mientras que las emisiones se sitúan en los 35 g/km de CO₂.

Para más información:

Dirección de Comunicación y Relaciones Externas Volkswagen-Audi España

Tel: +34 91 348 86 34

Directora de Comunicación. Eva Vicente, e-mail: eva.vicente@w-audi.es
Jefa de Prensa de Comunicación Corporativa de Volkswagen. Ana Rivas, e-mail: rivas2@vw-audi.es
Tel: + 34 91 348 86 36